

待ちに待ったシーズン到来！ スキー場安全祈願祭



12月19日、町営スキー場の安全祈願祭が行われました。当日は、スキー場従業員やスキー連盟など関係者約40人が出席し、シーズンを通しての無事故を祈願しました。一面真っ白だったものの滑走するには積雪量が足りず、オープン予定から3日後の12月26日、無事にオープンを迎えることができました。毎月第3日曜日は、小学生までのリフト代が無料の「スキーこどもの日」です。ご家族でお楽しみください。

臨場感あふれる交響楽団演奏会 第15回ハーモニーコンサート



12月4日、あゆむで山形交響楽団による第15回ハーモニーコンサートが行われました。町で交響楽団の演奏会を聴くことができる唯一の機会として毎年継続して開催されてきました。東日本大震災の追悼演奏となる「弦楽のためのアダージョ」や、「交響曲第8番へ長調」など多彩な演奏が行われました。町内外から多くのかたが集まり会場はほぼ満員となり、音楽専用ホールでの演奏を熱心に聴き入っていました。

地元の駅に感謝をこめて 四季の郷感謝祭



12月23日、フラワー長井線四季の郷駅前広場で感謝祭が行われました。鮎貝地区の新しい玄関口としてオープンして早4年。地元のかたがたや荒砥高校生のボランティアなどにより毎年開催されているお祭りです。今年はおつあつの豚汁が振る舞われたほか、宝くじのプレゼントなどがあり、吹雪のような天候の中でしたが、集まった皆さんは笑顔で楽しいひとときを過ごしていました。（写真は宝くじ抽選の様子）

これからの観光に向けて 旅づくりについて語る会



12月13日、観光協会主催の「旅づくりについて語る会」が開催され、飯豊町観光協会の二瓶裕基さんを招き、講演をいただきました。二瓶さんは“会員をいかにもうけさせるか”ということを念頭に、最近台湾の観光誘客に積極的に取り組んでいらっしゃるそうです。こちらでの田舎生活が好評で、台湾での知名度も上がっているそうです。町観光協会でも「旅づくり」や町の発信にさらに力を入れるということです。

平成23年度日本PTA 全国協議会会長表彰受賞

東根小学校PTA

平成23年度日本PTA全国協議会表彰式がホテルニューオータニ（東京都）で開催され、東根小学校PTA（橋本徳味会長）が会長表彰を受賞しました。

東根小PTAでは、心の通い合うあいさつ運動をはじめ、地域・関係機関と連携しての学校林整備作業、全保護者参加による登下校時の見守り・声掛け活動などが積極的に行われています。

これらの活動により、児童の健全育成に寄与していることが評価され、この度の受賞となりました。受賞おめでとうございます。

